

## **CONSTRUYAMOS UNA DEMOCRACIA DESDE LA DIGNIDAD, LA PAZ Y LA LIBERTAD**

La Coalición Nacional de Mujeres del Ecuador es una organización que lucha por una democracia feminista, que promueve la igualdad entre todas, todos y todes. Luchamos por el derecho a la paridad, pero no solo una paridad en la que el número de hombres y mujeres sea igual, sino que sea sustantiva en la que hombres y mujeres estén comprometidos con nuestros derechos, para que avancen, para que no retrocedan, para lograr que niñas, adolescentes y mujeres, recuperen su dignidad, vivan en espacios de paz, libre de la violencia machista, tengan libertad para decidir sobre sus vidas, sus cuerpos y su territorio sin temor.

Los derechos que gozamos las mujeres ahora, fueron conseguidos en las calles, con nuestra convicción, con nuestra presión, con nuestra pasión. Nada nos ha sido otorgado. No lo pedimos, sino que **EXIGIMOS** a las nuevas autoridades que se elegirán en estas elecciones anticipadas y en las venideras, que sean responsables con nuestras demandas y nuestros derechos, y los promuevan, viabilicen e implementen.

Para la Coalición Nacional de Mujeres del Ecuador, **NO** son elegibles las mujeres que no estén dispuestas a considerar nuestras agendas, como prioridad para avanzar en la construcción de una nueva democracia y de un nuevo país.

Por lo tanto, no bastan las leyes, los reglamentos, los planes y las agendas, cuando no hay la intención de aplicarlos. No basta que existan estándares internacionales que protegen nuestros derechos y que demandan respuestas al Estado ecuatoriano, cuando éste, de manera vergonzosa, niega que sean vinculantes para no cumplirlos.

**NO HAY ESTADO**, mujeres, hombres, niñas y niños, sentimos esa orfandad; el abandono eterno de Esmeraldas y de la Amazonía; la explotación irresponsable de los recursos naturales; la pobreza generalizada que impacta más a las mujeres; la violencia y los femicidios que cada año van en aumento, al igual que las violaciones a niñas y adolescentes; el alto índice de embarazo en niñas y adolescentes que se ven obligadas a parir; la falta de servicios o la

dificultad para acceder a ellos; el desempleo que nos lleva a la feminización de la pobreza y nos obliga a migrar, es entre otras la dolorosa realidad que vive el país.

¡¡¡No hay responsabilidad política ni institucionalidad que los garantice!!!

Debemos repensar la democracia y la sociedad. Necesitamos una democracia feminista y una sociedad igualitaria, no la de los capitalistas, ni la de los banqueros o empresarios antipatria y anti-pueblo, ni de quienes, a cuenta de valores morales, impiden que las niñas, adolescentes y mujeres, puedan tener un futuro, negándoles el derecho a decidir. No queremos ser sometidas por el patriarcado ni por las violencias machistas. Buscamos vivir la democracia en la cotidianidad, no solo en época de elecciones, de lo contrario lo único que se consigue es legitimar con el voto, **la corrupción, la violencia y la discriminación.**

Por eso defendemos la vida, la paz, y la dignidad, que cada uno y una nos merecemos. Nos posicionamos a favor de la naturaleza, a que se mantenga el petróleo bajo tierra en el Yasuní y a que la tala, la agricultura, el cambio de uso del suelo y la minería, no dañen el Chocó Andino. Su preservación es nuestro futuro.

## **EXIGIMOS EL CUMPLIMIENTO DE NUESTROS DERECHOS**

**¡POR LA DIGNIDAD, LA PAZ Y LA LIBERTAD!!**

**Coalición Nacional de Mujeres del Ecuador**